



# 気 愛

磨きあえ心 規律正しく、思いやりのある生徒  
学びあえ知 正しく考え、進んで学ぶ生徒  
鍛えあえ体 明朗で、たくましい生徒



～支え合い 認め合い 高め合い～

語りあえ夢 夢を語り、努力を惜しまない生徒

URL <http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-shikamachi>

文責 桃坂 靖

## 第1回定期テスト終了

6月19日(水)から21日(金)まで、第1回定期テストを実施しました。どの生徒も計画表通りに復習を行い、テストに臨んでくれたことと思います。

テスト一週間前からは、教科書やノートを見ながら登校する生徒、休み時間中に問題を出し合う生徒、授業中に積極的に質問をする生徒など、「全力でがんばろう」、「自分を高めよう」、「目標を達成しよう」という姿が多く見られ、とても頼もしく思いました。

1年生にとっては、中学校入学後、初めての定期テストで、少し緊張した表情が見られました。2・3年生は、余裕の表情でテストに取り組んでいました。

今週、解答用紙が返却されてきます。まずは、間違えた問題をしっかりとやり直し、確実に解けるようにしてください。その後、夏休みまでにもう一度すべての問題を解きましょう。テストのやり直しは、100点取るまで繰り返すことが大切です。



## いのちをかがやかせるために

6月は「いのちかがやく強調月間」ということで、本校でもいろいろな活動を行っています。その一部を紹介します。

### 1 情報モラル学習

6月13日に「SNSノート・ながさき」等を活用し、情報モラルについて学習しました。便利なツールを自分を成長させるためのツールにしてほしいという想いを私たち教師はいつも持っています。まずは、私たち大人が手本にならないといけなのではないでしょうか。

### 2 飲酒・喫煙防止教室

6月15日に学校薬剤師の先生をゲストティチャーにお迎えしました。飲酒・喫煙が成長期の体に大きな悪影響を与えることをスライドを使ってわかりやすくお話していただきました。また、勧められたときの断り方をロールプレイングで学習しました。



### 3 アリスの会の読み語り

6月18日にアリスの会から3名をお迎えし、今年度最初の読み語りをしていただきました。読み語りには、「感情を豊かにする」「想像力を育てる」「集中力が身につく」「国語力がアップする」など良いことばかりです。一番なのは「心を安定させる」ことです。読み語りを聞く生徒たちの目はキラキラと光っていました。



### 4 平和講座

先生方に講座を開いていただき、生徒が自分で選んで学習するという形態の学習をしています。主体的に学ぶ姿が見られ、今週金曜日の6.29平和集会で各講座から発表してもらうようにしています。「平和を守る大切さ」を自分事として考えてくれています。

### 5 家庭学習コンテスト

生徒会の学習広報委員会が先週まで、家庭学習コンテストを実施していました。今後、取組状況を見て、最優秀賞が決定するようです。参考になる家庭学習ノートは、ぜひ掲示してほしいと思います。

## 学校開放週間、来校をお待ちしています

今週は、学校開放週間にしています。お時間のあるときに、来校していただき、生徒たちのかがやく姿や活動に声を掛けていただければと思います。

水曜日は14時から道徳の公開授業を行います。生徒と一緒に「いのちのかがやき」について、考えていただき、その後の懇談会で意見交換や情報交換をして生徒のよりよい成長について私たち大人ができることを考えていければと思います。

### 【今週の時間割】

		1	2	3	4	5	6
25日 (火)	1年生	数	国	家	英	技	社
	2年生	技	社	数	理	英	国
	3年生	音	英	理	社	国	数
26日 (水)	1年生	数	社	理	国	道	欠
	2年生	社	国	英	数	道	欠
	3年生	国	理	数	社	道	欠
27日 (木)	1年生	理	社	英	国	数	保
	2年生	国	英	美	美	音	理
	3年生	美	美	理	数	英	総
28日 (金)	1年生	美	美	国	英	平和集会	
	2年生	数	国	英	美		
	3年生	社	英	美	理		